

Segundo Intercambio Estudiantil Universidades de N. América



II Intercambio estudiantil en la UES. La Facultad de Jurisprudencia y CC.SS., se convierte por segundo año consecutivo en la sede del intercambio estudiantil de Unión Salvadoreña de Estudiantes Universitarios en estados Unidos, USEU; quienes estudian el Diplomado en Problemas de la Realidad Nacional, algunos temas del contenido programáticos son: Identidad Socio Cultural, Filosofía de la Realidad Nacional, Economía, Derecho Humanos, entre otros la realización de discusión y análisis sobre los problemas al acceso en las Universidades de Norteamérica y El Salvador; el intercambio es coordinado por el Dr. Julio Olivo, Director de la Escuela de Ciencias Jurídicas, y el fue inaugurado el 15 de julio y finaliza el 29 de mes en curso.

Fotos por Lic. Mercedes Montes. Unidad de Comunicaciones